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令和５年 第２回 

播磨高原広域事務組合 教育委員会 定例会 会議録 

招 集 年 月 日 令和５年３月 17日（金） 

招 集 場 所 播磨高原広域事務組合 ２階会議室 

開    会 令和５年３月 24日（金）16時 15分 

出 席 委 員 
教育長   横山一郎 

教育委員  河野雅晴、喜多敦子、竹内久美子、七條祐正 

欠 席 委 員  

会議録署名委員 ●●委員、●●委員 

会議事件説明のため 

出席した者の職氏名 
 

職務のため出席 

した者の職氏名 

事務局長 小谷英樹      

教育総務課長 前田和孝    

主査 井上恵美子 

議 

 

 

事 

 

 

日 

 

 

程 

１．開会宣言 

 ２．前回会議録の承認 

 ３．会議録署名委員の指名 

４．教育長諸報告 

(１) 播磨高原東小学校の状況について            資料１ 

(２) 播磨高原東中学校の状況について             資料２ 

 ５．議事 

報告第１号 令和４年度末播磨高原広域事務組合立小中学校教職 

員人事について                資料３ 

   報告第２号 播磨高原広域事務組合立学校への区域外就学の承認 

         について                   資料４ 

６．自由討議 

 

７．その他 

  

８．閉会宣言 
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（16時 15分開会） 

 

教育長   ただ今から、令和５年第２回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会を開会し 

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

次に、前回１月 25日に予定しておりました教育委員会定例会は、大雪のため書 

     面での開催とさせていただき、教育委員会会議録は、承認いただきました。 

 なお、本日の会議録署名委員については、●●委員と●●委員を指名いたします。

よろしくお願いいたします。 

次に、会議日程の調整を行います。本日の議題の公開、非公開について、皆様に 

お諮りします。本日の議題については、個人情報に関する内容と人事内示が含まれ

ておりますので、播磨高原広域事務組合教育委員会会議規則第 16条第１項第７号

の規定により、非公開とすることが適切であると思われます。賛成の方は挙手をお

願いいたします。 

 

＜ 挙手多数 ＞ 

 

教育長   挙手多数のため、本日の内容は、すべて非公開と決定します。 

それでは、日程第４教育長諸報告（１）の播磨高原東小学校の状況について、事

務局から報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次の（２）播磨高原東中学校の状況について、事務局から報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次の日程第５議事に移ります。報告第１号の令和４年度末播磨高原広域事務組合

立小中学校教職員人事について、事務局より報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、次の報告第２号播磨高原広域事務組合立学校への区域外就学の承認に

ついて、事務局より報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 
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＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、日程第６の自由討議に入りますが、どなたか議題をお持ちの方はおら 

れますか。 

      ないようですので、日程第７その他について事務局からお願いします。 

 

事務局   ３点ご報告等をさせていただきます。 

      まず１点目ですが、本組合の２月定例議会におきまして、●●委員の教育委員任

命同意案件を上程させていただきまして、ご承認いただいております。引き続きど

うぞよろしくお願いいたします。 

      続いて、学校薬剤師の報酬額を改定させていただきました。元々年額が 108千円

であったところを 154千円と、たつの市や上郡町に合わせました。 

以上が２月議会で、教育委員会関係で承認いただいたものでございます。 

      続いて２点目でございますが、先ほどからもございましたが、●●委員、●●委

員におかれましては、小中学校の卒業式にご出席いただきましてありがとうござい

ました。引き続きまして、４月７日には入学式がございますので、よろしくお願い

いたします。 

      ３点目ですが、次回の日程でございます。次回は４月 25日（火）16時からお願

いいたします。 

 

教育長   ５月の日程もお伝えしておきましょうか。たつの市が５月 30日（火）でしたね。 

 

委員    はい。 

 

事務局   それでは、第４回については、５月 30日（火）16時からということでお願いい

たします。 

 

教育長   先ほど事務局から説明があったことについて、何かご質問等はございませんか。

それでは、ないようですので、以上で令和５年第２回播磨高原広域事務組合教育 

委員会定例会を閉会いたします。 

 

（16時 50分閉会） 

 


